

Luçon, fondateur de la Congrégation du Saint-Esprit et des Filles de la Sagesse ; Gille-Marie de Saint-Joseph, de l'Institut de Saint-Pierre d'Alcantara ; Clément-Marie Hofbauer, Rédemptoriste, de Vienne ; Félix de Nicosie, capucin ; Inès de Beninganim, religieuse augustine d'Espagne.

Viendra ensuite le Vénérable Jean-Baptiste de la Salle, au sujet duquel le décret *tuto procedi posse ad beatificationem* est annoncé comme devant paraître très prochainement.

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Ordination par Mgr l'archevêque de Montréal, 31 juillet, à l'église du *Jésus* à Montréal.

Prêtrise.—RR. PP. E. Lecompte, J. Schmidt, S. J., Mr F. Bonnevillè, *Springfield* ; Rév. P. H. E. Vannier, C. S. C.

La fête de saint Ignace de Loyola, fondateur de la compagnie de Jésus a été célébré dimanche dernier à l'église du *Jésus*. Sa Grandeur Mgr de Montréal a officié à la grand'messe et à fait les ordinations ci dessus.

Les exercices des quarante heures commenceront jeudi prochain à l'église Notre-Dame de Pitié.

La messe d'ouverture aura lieu jeudi à 8½. Vendredi messe de réparation à 7½. Samedi, messe de clôture à 10 heures et le soir à 7 heures, amende honorable.

LE FRÈRE EUSÈBE DE POORTER

Samedi dernier ont eu lieu à la *Réforme*, les funérailles du frère Eusèbe de Poorter si soudainement enlevé à sa famille religieuse et aux œuvres de charité dont il était l'apôtre.

Bien des prières ont été récitées sur son cercueil. Plusieurs prêtres assistaient à la cérémonie qui a été particulièrement touchante.

Nous ne craignons pas de le dire, c'est une grande perte que Montréal, ou plutôt que toute notre province vient de faire. Le frère Eusèbe sera difficilement remplacé à l'hospice de St-Benoît-Joseph-Labre dont il était le supérieur.

Le monde a peu connu cet humble religieux ; mais que de pauvres, d'infortunés, de pauvres gens tirés par lui des voies du mal le pleureront ! Lui qui appartenait à une noble et riche famille de la Belgique a passé sa vie au milieu de toutes les misères humaines. Il en a été l'ange consolateur. Apostolat obscur, mais fécond, digne de l'admiration du ciel et béni de Dieu ! Il assure à l'âme cet éloge du souverain Juge qui regarde comme fait à lui-même tout service rendu au plus petit des siens ; " J'a-